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第１８３６例会 報告（2009・7・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．会長報告

４．幹事報告

５．食 事

６．委員会報告

７．クラブフォーラム 委員長就任挨拶

８．点 鐘

９．ロータリーソング

下井田会長◆会長報告

． 。１ ハイライトよねやま 号が配布されております１１３

その中で名古屋名東ＲＣの坂本精志さんという方が

１億円を個人で寄付された事が、また同じ 地区２８４０

の渋川みどりＲＣの会員全員が米山功労者になられ

た事が載っております。話題になる内容でしたので

ご紹介させて頂きました。

２．地区大会のご案内が届きました。 月 日(日)伊１０ １８

勢崎市民文化会館で行われます、出席のご確認は後

、 。日になりますが ご予定の程宜しくお願い致します

３． 月 日(日)に須田パスト会長のお見舞いに行っ７ １２

て参りました。恵愛堂病院の整形外科で手術され、

経過も良く、以前以上にお元気になられる印象を受

けて参りました。

４．出席に関連したお話をしたいと思います。無断欠

席をされると、食事の無駄が発生する場合がありま

す。そんな時いつも話題になるのが、食事は会費の

中で賄っているので、会費を払っているのだから良

いだろうという考え方があります。しかしものは考

えようで違った見方ができます。それは、お金には

名前が書いておりませんので、会費が集まったらク

ラブ全体の予算になり、食費は予算の一部として支

５２ １払われます。皆さんが納めたお金は全体の 分の

で、 分の は他の皆さんから振る舞って頂いてい５２ ５１

。 、ると考えられます それを無駄にするということは

もったいないのは勿論のこと 『失礼に当たる』こと、

になるのではないかと思います。ものは考えようと

いうことで、一言お話をさせて頂きました。

向田幹事◆幹事報告

(各席に配布)◇牛久保年度地区大会のご案内が届きました。

◇松倉年度地区大会報告ＤＶＤが届きました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま113号が配信されました。

。◇日台ロータリー親善会議のご案内が届いております

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/17(休)､8/31 桐生赤城ＲＣ 8/11､8/25

前橋北ＲＣ 7/20(休)､8/10(休)､8/31 太田西ＲＣ 8/12(休)

藤岡ＲＣ 8/6､8/13(休) 藤岡南ＲＣ 7/17､8/14(休)

富岡ＲＣ 7/29､8/12(休)､8/26 富岡中央ＲＣ 7/23､8/13(休)

富岡かぶらＲＣ 8/11(休) 沼田中央ＲＣ 8/13(休)､8/27

安中ＲＣ 7/28､8/18(休) 高崎ＲＣ 7/20(休)､8/3､8/17(休)､8/24

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/13 桐生南ＲＣ 7/8 桐生赤城ＲＣ 7/7

足利ＲＣ 6/5､6/19､6/26 太田ＲＣ 2～6月号

１０８９キロカロリー◆食事メニュー

冷麺、麻婆茄子、順才の餡かけフラン、香の物、

白飯、本日のデザート

◆委員会報告

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ３ ６

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３７

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ２ ８４．７８

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８９．５８ ５

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

委員長報告及び就任挨拶ご苦労様です 稲森君

下井田さん､根本さん､東郷さん大変お世話になりま

した 奥村君

暑くてバテています 乾君

今期やっと会費が納められました 阿左美君

梅雨が明けて天上が高くなりました 江原君

藍原委員長□ロータリー財団委員会

各委員長さん就任挨拶ご苦労様です 稲森君

下井田さん､根本さん､東郷さん大変お世話になりま

した 奥村君

納涼会が近くなりました｡宜しくお願いします 阿左美君

舩戸委員長□米山奨学委員会

各委員長さん就任挨拶ご苦労様です 稲森君

下井田さん､根本さん､東郷さん大変お世話になりま

した 奥村君

米山委員長しばらくぶりです 阿左美君

にんげん 号を発行できました 舩戸君２６１
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◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

ニコニコＢＯＸ委員長

石 川 忠 正

今年度ニコニコＢＯＸ委員会を担当させて頂きます石

川です。委員には家住さん・平塚さんというパスト幹事

会の大先輩のご指導を仰ぎながら３人でチームを組み、

委員会運営に精を出していきたいと思います。

当委員会は、例会時に於いて会員皆様からのメッセー

ジを発表する事によって、例会の雰囲気を楽しく盛り上

げ、また心和む一時を演出できればと願っております。

結婚・誕生祝や出席 ％表彰を受けた時、家庭や会100
社で喜ばしい出来事があった時、メンバー間に生じる励

ましやお礼等その気持ちを伝えたい時など、楽しい又ユ

ーモア溢れるメッセージと共に拠出して下さいます様に

働き掛けていきたいと思います。

皆様からお預かりした拠出金は、三大奉仕委員会やロ

ーターアクト、インターアクト委員会等の活動資金とし

、 、て運用されるものでありますので 決して強制的でなく

ロータリアンの善意と友情によって１人 円以上２５，０００

の醵金を気持ちよく頂けます様に心から願っております

事をお伝えし、委員長就任挨拶とさせて頂きます。

この一年間くれぐれも宜しくお願い申し上げます。

奉仕プロジェクト委員長

金 子 福 松

下井田会長年度の奉仕プロジェクト委員長及び理事に

就任致しました。宜しくお願い申し上げます。

当クラブでＣＬＰによる委員会構成をとり入れて３年

目になります。私のように昔のロータリーが頭にしみつ

いている人間にとっては、今の組織を受け入れるのに少

し抵抗もありますが、下井田会長が、私に早く新しい組

織になじませようという思いやりから、この役を呉れた

ものと思い、私なりに努力して務めて参りたいと思いま

す。

御承知のように奉仕プロジェクト委員会は、委員長の

私一人ですが、統括する委員会が５つあります。即ち

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、ローターアクト、イン

ターアクトの各委員会です。

ただ、夫々の委員会には有能な委員長はじめ、熱心な

委員の方々が居り、活発な活動が計画されておりますの

で、私の立場としては、夫々の委員会活動がスムーズに

行われますように見守ると同時に、サイド援助を能動的

にして行きたいと考えております。

又、今年度、下井田会長の活動方針の一つに

「桐生西ロータリークラブの

奉仕活動の歴史と伝統をふまえ、

さらに進化・発展を目指しましょう」

とありますので、それに沿って活動して行きたいと思

います。

その一環として、当クラブの奉仕活動を歴史的に再調

査し、今後の奉仕活動の参考になるようなものを、小冊

子にまとめるように、会長から指示されております。こ

れについては歴史編纂委員会との共通の作業になると思

います。

今期は、後期高齢者ということも忘れて、然もロータ

リーを楽しみながら、元気に奉仕活動の一端を担うこと

を念願しておりますので、皆さんの御協力、御指導を宜

しく宜しくお願い申し上げます。

職業奉仕委員長

岡 田 善 孝

職業奉仕委員長を仰せつかりました岡田です。委員に

は新木会員、今日は欠席されております須田会員です。

活動方針としましては、ロータリアンは自らの職業を

通し、奉仕を実践していくのが基本にあると思います。

、 、そのために 職業という品位を高める事が必要だと考え

職業を通して社会に奉仕することが大切だと思います。

そのために奉仕の理想を掲げ、活動方針にしたいと思い

ます。

活動計画としましては、

① 毎月第１例会に『四つのテストソング』の唱和

② 職業奉仕月間に施設優良職員の表彰

③ 昆虫の森に社会奉仕委員会と協力して苗木を寄贈

④ 職場訪問の実施

⑤ その他（社会奉仕委員会と協力して新事業？）

以上です。どうぞ宜しくお願い致します。

社会奉仕委員長

霜 村 年 勇

下井田年度の社会奉仕委員会を仰せつかりました霜村

です。委員の五十嵐会員と横塚会員の３名で委員会活動

を行って参ります。

活動方針といたしましては、桐生西ロータリークラブ

。 、の伝統として行っている事業を継続実施すること また

地区社会奉仕委員長の根本パスト会長に地区補助金のご

（次ページへ続く）
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指導を仰ぎながら、当クラブで事業が出来るように努め

ていきたいと思います。

具体的な活動計画といたしまして、

① 社会を明るくする運動への参加

② 高津戸荘への慰問

③ 善行児童生徒表彰

④ 心身不自由児者施設への慰問

⑤ 地域各種団体等への協力、後援

⑥ ぐんま昆虫の森へ苗木寄贈

（職業奉仕委員会と共同事業）

⑦ 早朝清掃

⑧ 地区補助金の活用

以上です。色々ご指導頂きながら取り組んで行きたい

と思いますので、宜しくお願い申し上げます。

国際奉仕委員長

江 原 利 夫

下井田年度の国際奉仕委員会を仰せつかりました江原

です。この分野は初めてですので、色々と不安を抱いて

いるところでありますが、委員は天沼君と櫻井君のお二

人で、特に天沼君は羽鳥年度の国際奉仕委員長を務めら

れているので、大変心強く思っております。

活動方針と致しましては、桐生西ロータリークラブの

、 （ ）伝統ある国際奉仕事業を継続し 世界社会奉仕 ＷＣＳ

に貢献できればと思っております。

また、会員皆様に気軽に楽しく参加していただけるた

めに、友好クラブ、姉妹クラブとの親善が図れますよう

に考えたいと思います。

活動計画と致しましては、

① 友好クラブ新潟県長岡市の栃尾ＲＣの訪問実施

② 姉妹クラブ、友好クラブとの交流

③ 桐生 合同群馬大学工学部留学生＆ご家族との５ＲＣ

交流事業の協力と参加

以上、簡単ではございますが報告と致します。どうぞ

宜しくお願い致します。

ローターアクト委員長

津久井 正 義

今年度ローターアクト委員長を務めます津久井です。

初めての委員長就任ですので、わからないことが多々あ

ると思いますが、是非皆様のアドバイスを宜しくお願い

致します。委員には正田先輩、前原先輩のベテランのお

二人と３人で務めて参ります。また前年度委員長の近藤

先輩から色々とアドバイスを頂いておりますので、心強

い限りでございます。

委員会の主な活動方針は、

会員の増強に努める。１． 新

皆様の会社やお知り合いで、会員に相応しい方

がいらっしゃいましたら、是非推薦をして頂い

て当委員会迄お知らせ下さい。

ローターアクトの活動が地域社会において２．

より一層周知されるよう努める。

ローターアクターが関係行事に多数参加でき、３．

会員の親睦が深まるよう努める。

委員会の活動計画は、

ローターアクトの例会にオブザーバー出席する。１．

。２． ローターアクトの各行事にオブザーバー出席する

ライラ研修へ参加する。３．

当クラブの例会への参加を勧めて会員との親交を４．

、 。深め ローターアクトの活動の活性化に協力したい

以上です。どうぞ宜しくお願い致します。

インターアクト委員長

奥 村 勉

インターアクト委員会の委員長を務めさせて頂きます

奥村です。委員長は初めてですので、皆様のご協力のも

とで努めさせて頂きます。前年度地区インターアクト委

員長の下井田会長、前インターアクト委員長の新木さん

から良い引継をいただきました。無事やっていけるか不

安もありますが、宜しくお願い致します。

委員には矢野先生と、協力的な坪井さんですので、心

強く思っております。

また、大間々高校の髙瀬校長先生と摩庭先生からも非

常に協力的な言葉を頂いております。

活動方針と致しまして、

① ロータリーの心

インターアクトメンバーとしての原点を学ぶ

② 魅力あるインターアクトクラブ活動を模索し

活動資質向上と組織の増強に努める

③ 大間々高校インターアクトクラブの確立を模索する

活動計画と致しましては、

① インターアクト合同会議への参加

既に実施：国が何をしてくれるのではなく、

全部自分でやることでアイディアが

生まれる。その手助けをすること

② 地区インターアクト年次大会に参加

③ 大間々高校模擬面接試験と進路支援講話への協力

④ インターアクト海外研修の参加協力

⑤ 大間々高校ＩＡＣの例会に出席

簡単ではありますが、以上の通りです。皆様のご協力

を宜しくお願い致します。

《次例会予告》

７月３１日(金) 下井田年度納涼家族会

点鐘 PM６：３０、 会場 桐生プリオパレス

家族会総会 ＰＭ６：００～
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Ｎｏ．３５メ ン バ ー は 今 ! !
森 勉 会 員森 勉 会 員髙髙

高森さんは平成 年 月 日、１３ ２ ２

歳で入会し、この 年間に理事２７ ８

１回、委員長 回、副ＳＡＡを４

経験し、今や将来の西クラブを

背負って立つ中堅会員である。

仕事の関係で東京駐在が多く、例会

に出席するのが困難なことが多いが、

できる限り出席するよう努力しているとのこと。メン

バーの多くが若い時には事業と例会の狭間で苦しんだ

経験を高森さんもしているのだと思った。若くして入

会したので、ロータリーに対して余分な先入観がなか

ったのでスムースにとけ込めたそうである。高森さん

は、ロータリーはいつでも辞めることができるが、如

何にして辞めないで済むかを考えているという。 年８

間の会員経験で多くのことを学び、最近では年配会員

と仕事のやり方、遊び方の話をしてもアアそういうこ

とかと納得できるようになったとか。やはり継続は力

なりである。

インターアクト委員長で大間々高校生への模擬面接

をセッティングし、高校生の思考過程を垣間見て、ま

だ若い自身との乖離の大きさを認識して愕然としたと

のことである。急速に変化する日本人の価値観にロー

タリーが対応するには高森さんのような若い人材の入

会が是非とも必要であると感じた。ご家族をこよなく

様々な困難を克服して西クラ愛している高森さんには、

寄与してもらいたいと願う。ブの発展に

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

写 真 に よ る 活 動 報 告

奥村ＩＡ委員長◆インターアクト委員会

イ ン タ ー ア ク ト 合 同 会 議

月 日(土)ビエント高崎問屋町センターで、正午７ １１
、 、 、から 用意された昼食を頂いた後 インターアクト生

顧問教師、そしてロータリアンとの合同会議が行われ
ました。全体会の後、幾つかのグループに分かれ、こ
れからのインターアクトの在り方などについて、活発
な論議を行いました。

また、大間々高校ＩＡＣ会長の小林愛さんが代表し
て発表を行いました。

写真：左上 グループ討論会での大間々高校の先生と生徒さん

右上 代表して発表を行う大間々高校ＩＡＣ会長の小林さん

大 間 々 高 校 ３ 年 進 路 支 援 講 話

７ １３ (月)PM２月 日
、大間：００～３：１０

々高校体育館で、
約 名の 年生１３０ ３
を対象とした進路
支援講話が行われ
ました。

下井田(左から)

秀一会長、根本正
則パスト会長、東郷庸史理事の３名が講師を務められ
ました。

厳しい経済状況下で就職活動を行う生徒さん達は、
今年一番の猛暑の中でも、講師のアドバイスを熱心に

、 。メモを取るなど 真剣な態度で参加されておりました
、 、遅刻をしないこと 挨拶がきちんとできることなど

社会人としての基本的なマナーや、社会人としての心
構え、職業選択のアドバイスなどを行いました。

ロータリーの友７月号 よりロータリーの友７月号 『よねやまだより』
ロータリーの友７月号 のＰ４０

『よねやまだより』に中国学友
会が誕生したこと、また新公益
法人制度への移行に向けた役員
体制・定款の検討などの準備を
進めていること、そして、新シ
ンボルマークが決定したことが
載っています。

米山奨学委員長 舩戸義澄

遠藤瑞香さん＆大間々高校ＩＡ生元Ｒ財団奨学生・
開催かさかけの里ボランティアコンサート

元ロータリー財団国際親善奨学生の遠藤千亜規さん
７ ２９ (水)こと遠藤瑞香さんと大間々高校ＩＡ生が 月 日

午後 時から、かさかけの里で、オルガン演奏とコー２
ラスによる慰問を行います。 ＩＡ委員長 奥村勉

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

8 ７桐 生 市 新 里 町 大 久 保

０２７７－７４－８３６６℡

新 木 貴 金 属

新 木 明 夫代表取締役

3 - 1 0 - 3 0桐 生 市 新 宿

０２７７－４７－０５５３℡


